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1. DADOS DA REUNIÃO

Data Hora Inicial Hora Final Local

18/04/16 14:00:00 16:15:00 Gabinete da Reitoria

2. PARTICIPANTES

Nome Orgão Cargo Telefone

Orlando Afonso Valle do 
Amaral

Reitoria Presidente 62 9980-4572

Cedric Luiz de Carvalho Cercomp Vice-Presidente 62 3521-1211

Ricardo Couto A. Da Rocha Regional 
Catalão

Membro Titular 34 998001139

Paulo Henrique Silva 
Azevedo

Regional 
Catalão

Membro Titular 64 3441-5337

Saullus Eduardo Silva Araujo Regional 
Goiás

Membro Titular 62 9807-8877

Amilton Rogério Santos de 
Araújo

CIAR Membro Suplente 62 3521-1845

Jean Teixeira Lima Cercomp Membro Suplente 62 3521-1253

Heloisa Esser dos Reis Cidarq Membro Suplente 62 3521-1089

Vinicius Sobreira Braga PRODIRH Secretário 62 3521-1710

Sandrerley Ramos Pires EMC Membro Suplente 62 3209-6079 

Danilo Vieira de Oliveira Regional Jataí Membro Suplente 64 92220567

Weuler Borges Santos Regional Jataí Membro Suplente 64 99871202

Deborah Silva Alves 
Fernandes

INF Membro Suplente 62 92686448

Lucas Fagundes Regional 
Goiás

Membro Titular 64 92682283

Euler Robério Santos CERCOMP Convidado 62 96266105

Clevia Garrote PROAD Convidado 62 84341685

Juarez Eneias CERCOMP Convidado 62 35211391



Marcelo Moura CERCOMP Convidado 62 35211391

Dannyel Cardoso CERCOMP Convidado 62 35211072

Geraldo Ribeiro Junior CERCOMP Convidado 62 35211079

3. PAUTA

Item Descrição

1 Situação da TI na UFG

4. RELATO DA REUNIÃO

1. Aos quatorze dias do mês de abril de dois mil e dezesseis, às quatorze horas, no Sala de 
2. Reuniões da Reitoria,  Câmpus Samambaia da UFG, reuniu-se em sessão extraordinária o 
3. Comitê de Tecnologia da Informação - CTI, sob a presidência do Prof. Orlando Afonso Valle 
4. do Amaral. Nesta reunião, compareceram os membros e convidados constantes no item dois 
5. desta Ata de Reunião. Os membro titulares Carlito Lariucci, Marcelo Castro, Iwens Sene, 
6. Leonardo  Barra,  Hugo  do  Nascimento,  Italo  Tiago  da  Cunha estavam  ausentes  e 
7. foram  substiruídos  por  seus  suplentes.  Foi  realizada  a  leitura  da  Pauta  do  Edital  de 
8. Convocação no  01/2016  pelo presidente. O vice-presidente, Prof. Cedric Luiz de Carvalho, 
9. iniciou  sua  fala  sobre  a  da  situação  da  TI  na  UFG apresentando  uma situação  geral  e 
10. algumas considerações. Também falou sobre o CGTIC (Colégio de Gestores de Tecnologia 
11. da Informação e Comunicação das IFES) da ANDIFES (Associação Nacional dos Dirigentes 
12. das IFES) e suas recomendações para a área de TI. Discorreu sobre em que posição a TI esta 
13. nas  estruturas  das  universidades  brasileiras  percentualmente,  demonstrando  que  em sua 
14. grande maioria, está diretamente vinculada a Reitoria. Ele também falou sobre as distorções 
15. de funções gratificadas no CERCOMP. Explanou que, em sua opinião, as solicitações do 
16. SISP (Sistema de Administração dos Recursos de Tecnologia da Informação) devem ser 
17. encaminhadas  diretamente  ao  Reitor.  Discorreu  sobre  o  papel  estratégico  do  CTI  e  a 
18. necessidade de se propor políticas de TI. Discorreu sobre a estrutura  interna do CERCOMP 
19. e a responsabilidades de cada divisão, ressaltando o quantitativo de pessoal em cada divisão. 
20. Destacou  o  caráter  estratégico  do  recém-criado  escritório  de  gestão  do  CERCOMP. 
21. Ressaltou  os  problemas  de  infraestrutura  de  TI.  Destacou  que  o  local  do  datacenter  é 
22. inadequado e os equipamentos do datacenter não são adequados para UFG. Informou que 
23. não há redundancia física de conexão. Relatou que as atuais edificações da TI na UFG são 
24. inadequadas. Pontuou sobre os principais problemas que enfrenta a frente do CERCOMP : 
25. Falta  de  recursos  humanos;  Deficiência  na  capacitação;  Poucas  funções  gratificadas. 
26. Finalizou sua fala discorrendo sobre o novo projeto de desenvolvimento institucional de TI. 
27. Em seguida, a suplente Heloisa Esser dos Reis falou sobre a necessidade de incluir, entre as 
28. prioridades de TI, um repositório digital para a Universidade, ao que o Prof. Cedric Luiz de 
29. Carvalho respondeu que esta questão deveria ser tratada juntamente com as discussões sobre 
30. o  Sistema  Eletrônico  de  Informação  (SEI).  Posteriormente,  o  presidente  Prof.  Orlando 
31. Afonso Valle do Amaral comentou    sobre a melhoria da TI na UFG de 2006 para os dias 
32. atuais.  Falou  sobre  o  cenário  nada  favorável  da  política  e  economia  atuais  e  sobre  a 
33. necessidade  de  priorização  das  ações  de  TI.  Ressaltou  que  a  capacidade  de  atender  as 
34. demandas são muito limitadas. Destacou algumas prioridades da TI: A redundância da rede; 
35. A melhoria do datacenter; A continuidade do projeto de desenvolvimento institucional de TI 
36. via  FUNAPE;  O  atendimento  ininterrupto  da  TI  (24x7).  O  gerente  da  Divisão  de 
37. Infraestrutura do CERCOMP e também suplente do CTI, Jean Teixeira Lima relatou que o 
38. problema  mais  sério  de  infraestrutura  está  no  Câmpus  I.  Falou  das  reformas  nas  salas 
39. técnicas. Relatou os problemas gerados em decorrência da falta de política de infraestrutura. 



40. Também relatou que o câmpus I tem falta de espaço físico para abrigar a infraestrutura de 
41. TI. Informou que o storage da UFG não foi comprado com redundância e que o enlace só 
42. tem um caminho físico. Informou que quase metade das salas técnicas não tem nobreak e 
43. nem ar condicionado e que os equipamentos do câmpus I são antigos. Finalizou sua fala 
44. relatando sobre as ações em curso para melhoria da área e ressaltou a  insegurança das 
45. instalações físicas do datacenter. O Gerente da Divisão de Sistemas, Euler Robério Santos 
46. discorreu sobre as atuais ações da área de sistemas e a questão da instalação do SIG e os 
47. sistemas legados. Relatou que um problema histórico são as demandas de várias origens, 
48. faltando prioridade nas solicitações. Em seguida, o Gerente de Projetos (projeto UNINET), 
49. Juares Enéias de Lima discorreu sobre a atividade do escritório de gestão, em especial, sobre 
50. a  priorização  de  demandas.  Falou  sobre  o  censo  e  o  desenvolvimento  de  um software 
51. específico para atender o censo.  O presidente Prof. Orlando Afonso Valle do Amaral falou 
52. sobre  a  dinâmica  do  preenchimento  do  censo  e  sua  importância.  Propôs  um plano  de 
53. trabalho bem definido para o censo com alguém controlando e monitorando as correções 
54. necessárias.  O  representante  de  Catalão,  Ricardo  Couto  da  Rocha  discorreu  sobre  a 
55. necessidade de se melhorar o processo de interface com o usuário. Em seguida, o Gerente de 
56. Implantação  do  SIG-UFG,  Dannyel  Cardoso  da  Fonseca  discorreu  sobre  o  projeto  de 
57. implantação do SIG, principalmente sobre a relação com a eSIG e a UFRN. Falou sobre os 
58. módulos  implantados  e  os  módulos  a  serem  implantados.  Ressaltou  que  as  principais 
59. dificuldades advêm do tempo de cumprimento do contrato que esta próximo ao final e do 
60. alto nível de customização dos módulos dos sistemas acadêmicos. O Gerente da Divisão de 
61. Arquitetura e Pesquisa Aplicada, Marcello Henrique Dias de Moura destacou  os principais 
62. pontos da sua equipe e ações atualmente desenvolvidas. O Gerente da Divisão de Serviços, 
63. Geraldo Ribeiro Júnior discorreu sobre a quantidade de atendimentos e o modo como os 
64. atendimentos são realizados. Relatou os atuais problemas com quantidade de pessoal que 
65. tem atrasado os atendimentos. Destacou que com relação à área de suporte o quantitativo de 
66. pessoal é       considerado baixo. Falou da falta de normatização na área de suporte, o que 
67. aumenta a demanda  e prejudica os atendimentos. Pediu que se realize um levantamento 
68. sobre as áreas que realmente necessitem de equipamentos da marca Apple, uma vez que, o 
69. CERCOMP não tem pessoal capacitado para dar suporte a estes equipamentos atualmente. 
70. Informou que pretende implantar um servidor de OCS para viabilizar o levantamento de 
71. hardware  e software existentes na UFG. O secretário Vinicius Sobreira Braga realizou o 
72. fechamento das ações definidas na reunião com a descrição, responsável e data limite para 
73. conclusão para cada ação que constarão no item cinco desta ata. O presidente Prof. Orlando 
74. Afonso Valle do Amaral, agradeceu a presença e as contribuições de todos e encerrou os 
75. trabalhos do dia.  Não havendo nada mais a tratar a reunião foi encerrada às dezesseis horas 
76. e quinze minutos e para constar, eu, Vinicius Sobreira Braga, Secretário do CTI-UFG, lavrei 
77. a presente ata que, se aprovada, será assinada pelos presentes a sua leitura.

5. AÇÕES

Item Descrição Responsável Data limite

1 Desenvolver plano de trabalho bem 
definido para o Censo.

Prof. Cedric Carvalho 04/07/16

2 Fazer novo acordo de cooperação com 
a UFRN

Dannyel Cardoso 04/07/16

3 Desenvolver minuta de política de TI Vinícius Braga 30/05/16

4 Apresentar cotações das aquisições de 
infra

Jean Lima 02/05/16



        
 6. PRÓXIMA REUNIÃO

Data Hora Inicial Hora Final Local

02/05/16 14:00:00 17:00:00 Sala de Reuniões da Reitoria

Item Pauta

1. Debater sobre Regimento do CTI; 
2. Discutir proposta de funcionamento Ininterrupto (24x7) no CERCOMP; 
3. Deliberar sobre projeto de aquisição de gerador de energia para o CERCOMP.

7. APROVAÇÃO

Nome: Orlando A. V. do Amaral Nome: Ricardo Couto A. Da Rocha

Cargo: Presidente Cargo: Membro Titular

Nome:  Cedric Luiz de Carvalho Nome: Paulo Henrique Silva Azevedo

Cargo: Vice-Presidente Cargo: Membro Titular

Nome: Saullus Eduardo S. Araújo Nome: Lucas Fagundes

Cargo: Membro Titular Cargo: Membro Titular

Nome: Jean Teixeira Lima Nome: Amilton Rogério Santos de Araújo

Cargo: Membro Suplente Cargo: Membro Suplente

Nome: Heloisa Esser dos Reis Nome: Sandrerley Ramos Pires

Cargo: Membro Suplente Cargo: Membro Suplente



Nome: Danilo Vieira de Oliveira Nome: Weuler Borges Santos

Cargo: Membro Suplente Cargo: Membro Suplente

Nome:  Deborah Silva Alves Fernandes               Nome: Vinicius Sobreira Braga

Cargo: Membro Suplente                                      Cargo: Secretário                                      
                        


